

Babinsa Sibanawa Bersama Pelajar SMA NEGERI 1 SUMARORONG Tanam Pohon Alpukat

M Ali Akbar - [SULBAR.GO.WEB.ID](https://sulbar.go.web.id)

Oct 28, 2023 - 15:01



Mamasa - Babinsa Koramil [1428-02/Sumarorong](https://sulbar.go.web.id) Kodim 1428/Mamasa melaksanakan pemantauan penanaman pohon alpukat dan minyak kayu putih kegiatan berlangsung dilaksanakan anak pramuka PERKEMAHAN PRAMUKA & PENGUATAN KARAKTER PELAJAR PANCASILA SMA NEGERI 1

SUMARORONG di Dusun Minangga Desa Sibanawa Kelurahan Sumarorong
Kabupaten Mamasa , Sabtu (28/10/2023)



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala sekolah SMA, Babinsa, Bhabinkamtibmas, aparat desa sibanawa, guru sekolah SMA Negeri 1 Sumarorong

Saat di lokasi kegiatan perkemahan dan bhakti sosial penanaman pohon Alpukat , kopda Lamannurung mengatakan, bahwa kelestarian lingkungan dapat dilakukan oleh siapa saja dan dimana saja.

"Untuk menjaga kelestarian lingkungan saya mengajak dan mengimbau masyarakat agar tidak melakukan pembalakan liar, khususnya di wilayah Koramil [1428-02/Sumarorong](#)



“Untuk itu saya mengajak bersama-sama menjaga lingkungan agar tetap hijau dan sehat,” ujarnya.

Di tempat terpisah, Plh Danramil [1428-01/Sumarorong Serka Agus](#), menerangkan, bahwa kegiatan kepramukaan merupakan salah satu cara dalam rangka untuk melaksanakan pembinaan kedisiplinan bagi anak-anak muda usia sekolah.

“Banyak kegiatan yang dapat dilakukan, salah satunya dengan melaksanakan program penghijauan di area area yang memang sangat diperlukan, hal itu guna menjaga ekosistem dan udara agar tetap segar,” tegasnya.

Kedisiplinan bagi anak-anak muda saat ini, tambah Serka Agus, menjadi hal penting. Dimana akibat kemajuan jaman terkadang kita melupakan, bahwa kita hidup dilingkungan yang sangat dinamis.

“Oleh karenanya, melalui kegiatan pramuka dan tanam pohon ini Babinsa melakukan pendampingan, dimana juga memiliki peran penting mengedukasi anak anak pelajar, baik di sekolah atau kegiatan diluar sekolah agar supaya terhindar dari hal hal negatif,” pungkas Plh Danramil